

Communiqué aux parents 18 octobre 2021

Bonjour chers parents,

Cette semaine est la semaine de la sécurité en autobus. En classe, pour les élèves de la maternelle à la 6e année, il sera possible de participer au concours de dessins organisé par le service des Transports.

[Revoir les règles de sécurité en autobus](#)

Voici une vidéo qui est disponible sur le site du conseil en suivant ce lien
<https://centrenord.ab.ca/programmes-services/transport/securite>.

Activité Murale Nationale des Enfants du Canada

Objet : Lettre aux parents

Les 20, 21 et 22 octobre prochains, vos enfants auront la chance de participer aux activités virtuelles de La Murale Nationale des Enfants du Canada. Pour l'occasion, vos enfants réaliseront une fresque murale qui restera à l'école. Il est à noter que certains d'entre eux participeront à une œuvre pancanadienne qui voyage partout et qui fera l'objet d'une exposition nationale (voir une autre date pour ce volet de l'activité).



La réalisation de cette activité est possible grâce à la collaboration du Ministère du Patrimoine Canadien. Lors de cette journée, nous vous suggérons fortement d'envoyer vos enfants à l'école avec des vieux vêtements. Si votre enfant souffre d'une maladie respiratoire, il faut nous en aviser, nous prendrons les dispositions nécessaires. Quelques-unes de nos peintures contiennent du Latex, certains élèves peuvent en être allergiques, ce qui est très rare, (1 sur 10 000), les symptômes se manifestent par des rougeurs sur la peau. Si votre enfant a déjà démontré de très fortes allergies cutanées, à des fins préventives, nous vous suggérons de lui donner des gants de plastique, de tissus ou de vinyle (recommandé) (surtout pas de gants de latex ou caoutchouc). Il en est de même pour les élèves qui sont tenus sous médicaments constantes pour des maladies

chroniques, il arrive parfois, mais très rarement, que le contact avec la peinture occasionne des effets secondaires. Pour eux aussi, il faut leur mettre des gants de plastique. L'activité est très sécuritaire au départ, mais mieux vaut prévenir que guérir.

Il est à noter que lors de cette journée, nous appliquons des mesures sanitaires extrêmement strictes afin de protéger vos enfants, les enseignants et notre personnel. Les concepts de Bulle-Classes, de distanciation sociale et de port de couvre-visages sont non seulement respectés, mais en plus, les enfants ne s'échangent aucun matériel, notre personnel porte les mêmes visières, masques, couvre-vêtements intégraux et gants que le personnel médical travaillant en première ligne en milieu hospitalier. Notre personnel nettoie en permanence les bancs où sont assis les enfants. Chaque pinceau, à utilisation unique, fait l'objet d'une désinfection au fur et à mesure de son utilisation et trempe dans un liquide aseptisant immédiatement après son utilisation.

Espérant que ces informations vous seront utiles, veuillez, chers Mesdames, Messieurs, agréer nos salutations les plus sincères et les remerciements les plus cordiaux. Pour plus d'informations, nous vous invitons à communiquer avec l'école.

Jean-Pierre Arcand

Directeur général et artistique

HORAIRE DU 20 OCTOBRE 2021 (JOUR 3)

Gymnase

Période 1 8h45 à 9h40	18 artistes et 4 assistants classes de 5e et 6e années	
9h40 à 10h15	Mat M	20 élèves
10h15 à 10h50	Mat H	22 élèves
10h50 à 11h24	Mat S	21 élèves
11h24 à 12h24	Récréation et diner	
12h24 à 12h59	1 M	20 élèves
12h59 à 13h34	1K	20 élèves
13h34 à 14h08	2P/ Transition	11 élèves

14h08 à 14h30	Récréation	
14h30 à 15h20	2 F	21 élèves

Il est très important que les élèves se présentent déjà habillés avec leurs sacs de poubelles de 35 pouces de longueur déjà découpés (OBLIGATOIRE). Nous n'avons pas le temps de les découper sur place. AUCUN PETIT TABLIER N'EST ACCEPTÉ. En principe, les enseignantes doivent s'assurer que les sacs sont déjà prêts et découpés la veille, la journée d'avant. Les élèves ne resteront peut-être pas toute la période, quand le groupe a terminé, il retourne en classe.

Note importante : Il est important d'être le plus ponctuel possible et de préparer les élèves avant qu'ils se présentent. Nous vous suggérons de partir 10 minutes avant pour arriver à temps. Nous conseillons fortement aux enfants qui participent à cette journée (maternelle à 3e année) d'être habillés avec des sacs à poubelles de 35 pouces de longueur et de se présenter à l'activité déjà habillés ainsi. Étant donné que les groupes sont assez grands et que le temps est très limité. Il faut que les enfants soient bien informés qu'ils se présentent en silence et écoutent bien les consignes. Le temps d'intervention reste sensiblement le même pour tous les enfants, donc les possibilités qu'ils se salissent sont les mêmes pour tous. Nous conseillons fortement aux élèves de porter de vieux vêtements cette journée-là.

HORAIRE DU 21 OCTOBRE 2021 (JOUR 4)

Gymnase

Période 1 8h45 à 9h40	18 artistes et 4 assistants classes de 5e et 6e années	
9h40 à 10h32	2 M	20 élèves
10h32 à 11h24	3L	22 élèves
11h24 à 12h24	Récréation et diner	
12h24 à 13h16	3J	23 élèves
13h16 à 14h08	4I	24 élèves
14h08 à 14h30	Récréation	
14h30 à 15h20	4S	24 élèves

Il est très important que les élèves se présentent déjà habillés avec leurs sacs de poubelles de 35 pouces de longueur déjà découpés (OBLIGATOIRE). Nous n'avons pas le temps de les découper sur place. AUCUN PETIT TABLIER N'EST ACCEPTÉ. En principe, les enseignantes doivent s'assurer que les sacs sont déjà prêts et découpés la veille, la journée d'avant. Les élèves ne resteront peut-être pas toute la période, quand le groupe a terminé, il retourne en classe.

Note importante : Il est important d'être le plus ponctuel possible et de préparer les élèves avant qu'ils se présentent. Nous vous suggérons de partir 10 minutes avant pour arriver à temps. Nous conseillons

fortement aux enfants qui participent à cette journée (maternelle à 3e année) d'être habillés avec des sacs à poubelles de 35 pouces de longueur et de se présenter à l'activité déjà habillés ainsi. Étant donné que les groupes sont assez grands et que le temps est très limité, il faut que les enfants soient bien informés qu'ils se présentent en silence et écoutent bien les consignes. Le temps d'intervention reste sensiblement le même pour tous les enfants, donc les possibilités qu'ils se salissent sont les mêmes pour tous. Nous conseillons fortement aux élèves de porter de vieux vêtements cette journée-là.

HORAIRE DU 22 OCTOBRE 2021 (JOUR 5)

Gymnase

Période 1 8h45 à 9h40	18 artistes et 4 assistants classes de 5e et 6e années	
9h40 à 10h32	5O	22 élèves
10h32 à 11h24	56M	21 élèves
11h24 à 12h24	Récréation et diner	
12h24 à 13h16	6É	24 élèves
13h16 à 14h08	Désinstallation, nettoyage et ramassage du matériel	
14h08 à 14h30	Récréation	
14h30 à 15h20	Désinstallation, nettoyage et ramassage du matériel	

Ces groupes doivent porter de vieux vêtements, il n'est pas obligé d'être habillé avec des sacs poubelles.

Note importante : Il est important d'être le plus ponctuel possible et de préparer les élèves avant qu'ils se présentent. Nous vous suggérons de partir 10 minutes avant pour arriver à temps. Étant donné que les groupes sont assez grands et que le temps est très limité, il faut que les enfants soient bien informés qu'ils se présentent en silence et écoutent bien les consignes. Le temps d'intervention reste sensiblement le même pour tous les enfants, donc les possibilités qu'ils se salissent sont les mêmes pour tous. Nous conseillons fortement aux élèves de porter de vieux vêtements cette journée-là.

Mesures sanitaires

[Grille de dépistage](#) (en anglais) à consulter chaque matin.

Activités de financement de la Société des parents

❖ Vente de produits écologiques:

Optez pour une façon intelligente et écologique de faire votre lessive, tout en aidant le financement de l'école Gabrielle-Roy!

L'école Gabrielle-Roy recevra 20% des profits de la vente des bandes pour la lessive qui sont achetées via ce ce lien: <https://fundraising.tru.earth/ecolegabrielleroy>

Les bandes de lessive True Earth sont ultra concentrées, hypoallergéniques, et respectueuses de la nature. Elles fonctionnent avec n'importe quel type de machine à laver. Chaque paquet de bandes couvre 32 chargements de lavage et permet d'empêcher qu'une bouteille de plastique finisse dans les déptoires et les océans.

Ces bandes sont meilleures pour l'humanité, meilleures pour la planète, et maintenant meilleures pour le financement de notre école! Une fois que vous les aurez essayés, vous ne voudrez plus vous en passer!

Le comité de parents de l'École Gabrielle-Roy vous dit MERCI de votre support!



Opt for a smarter and greener way to do your laundry, and help fund Gabrielle-Roy!

Gabrielle-Roy will receive 20% of the profits from the sale of Eco-strips laundry detergent purchased via this link: <https://fundraising.tru.earth/ecolegabrielleroy>

Eco-strips laundry detergents are ultra concentrated, hypoallergenic, and eco-friendly. They work with any type of laundry machine. Each 32-load package eliminates 1 plastic jug from potentially ending up in landfills and oceans.

These strips are better for humanity, better for our planet, and now also better for our school! Once you try it, you will not be able to live without it!

The parents committee of Gabrielle-Roy THANKS YOU for your support!



❖ **Casino 9 et 10 janvier 2022:**

Voici le lien pour que les bénévoles puissent s'enregistrer. Votre participation est importante et très appréciée. C'est une activité de financement qui rapporte beaucoup pour l'école et les élèves. SVP, partagez avec vos amis et votre famille.

<https://signup.com/go/iXVGSsJ>

Conseil d'école et Société des parents

Prochaine réunion de l'année 2021-2022

du Conseil des Parents et de la Société des Parents

Mardi le 2 novembre à 18h30

*Pour assister à la rencontre virtuelle en tant qu'auditeur, svp
envoyer un*

courriel à parentsgabrielleroy@gmail.com

pour recevoir le lien de la rencontre



Mesures sanitaires

Grille de dépistage (en anglais) à consulter chaque matin.

Webinaires pour les parents offerts gratuitement par le Consortium provincial francophone

« On part souvent du principe qu'un enfant s'adapte. Or, ce n'est pas toujours aussi simple surtout dans le contexte actuel de crise sanitaire. » Mais comment mieux comprendre les émotions de nos enfants et adolescents pour les guider vers des comportements constructifs? Pour nous aider dans ce « voyage aux pays des émotions », le Consortium provincial francophone est heureux de vous inviter à participer à ces deux webinaires avec M. Joël Monzée, Docteur en neurosciences :

- **Jeudi 21 octobre de 19h00 à 20h30 : Enfance et émotions: Mieux les comprendre pour guider les enfants vers des comportements constructifs (webinaire destiné aux parents d'enfants de Maternelle à 6e année)** Inscription ici : <https://cpfpp.ab.ca/program/7786>

Cette conférence nous propose un voyage aux pays des émotions des enfants, afin de mieux comprendre comment fonctionne leur cerveau lorsqu'ils doivent gérer des situations qui ne sont pas toujours faciles à vivre, et ce, même si elles paraissent « agréables ». En fait, leur comportement est un langage à part entière qui nous communique leurs forces, leurs défis, leurs espoirs et leurs déceptions, voire leurs désillusions. En comprenant leur langage affectif et les besoins, les adultes peuvent alors accompagner les jeunes pour qu'ils grandissent sereinement en développant leur intelligence émotionnelle pour contribuer au « vivre ensemble » afin de construire un monde dans lequel ils peuvent s'épanouir, en s'affirmant tout en respectant les uns ou les autres croisés sur leur chemin.

- **Mercredi 27 octobre de 19h00 à 20h30 : [Adolescence et émotions: Mieux les comprendre pour guider les ados vers des comportements constructifs](#) (*webinaire destiné aux parents d'enfants de 7e à 12e année*) Inscription ici : <https://cpfpp.ab.ca/program/7787>**

On part souvent du principe qu'un enfant s'adapte. Or, ce n'est pas toujours aussi simple que nous aimerions que cela se passe et les défis peuvent s'accumuler au fil des années, voire se compliquer durant l'adolescence.

Cette conférence nous propose de plonger dans les réalités émotionnelles des ados, afin de mieux comprendre comment fonctionne leur cerveau durant cette période de grande transformation de leur manière de vivre et de se responsabiliser. C'est d'autant plus compliqué que les stratégies de réassurances usuelles pour les ados sont confrontées à la réalité de la crise sanitaire. En fait, leur comportement est un langage à part entière qui nous communique leurs forces, leurs défis, leurs espoirs et leurs déceptions, voire leurs désillusions. En comprenant leur langage affectif et les besoins, les adultes peuvent alors accompagner les ados pour qu'ils grandissent sereinement en développant leur intelligence émotionnelle pour contribuer au « vivre ensemble » afin de construire un monde dans lequel ils peuvent s'épanouir, en s'affirmant tout en respectant les uns ou les autres croisés sur leur chemin.

Activité de quilles

La Fédération du Sport francophone de l'Alberta, en partenariat avec le Conseil de Développement Économique de l'Alberta, présente la troisième édition de la Soirée de quilles !! Les inscriptions sont maintenant ouvertes, via le site Internet : www.lafsfa.ca

Ne perdez pas votre chance de passer une belle soirée, en notre compagnie !

Cette soirée familiale et conviviale se tiendra au Bonnie Doon Bowling Lanes, le samedi 20 novembre 2021 de 16h30 à 19h30. Notez que tous les profits amassés iront pour les Jeux francophones de l'Alberta 2022 (JFA). Cette année, c'est l'école Joseph-Moreau qui accueillera cette 28e édition,

rassemblant près de 600 jeunes de la 7e à la 12e année, de partout à travers la province, du 20 au 22 mai 2022.

Au plaisir de vous voir en grand nombre à la soirée de quilles en français 2021 ! Tirage de prix de présence, encan et défis inter-équipes sont au rendez-vous !! :)

Soirée de quilles

Horaire animations récréations 2021-2022

PARC		Animations Élise (ISC)			Terrain de basketball	
Dates	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30
18 octobre	2e année	5e année	3e année	3e année		
19 octobre	3e année	6e année	1re année	1re année		
20 octobre	Maternelle	Maternelle	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	4e année	3e année
21 octobre	1re année	4e année	2e année	2e année		
22 octobre	2e année	5e année	3e année	3e année		
25 octobre	3e année	6e année	1re année	1re année		
26 octobre	Maternelle	Maternelle	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	6e année	5e année
27 octobre	1re année	4e année	2e année	2e année		
28 octobre	2e année	5e année	3e année	3e année		
29 octobre	3e année	6e année	1re année	1re année		

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves.

Plusieurs manteaux ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons pas remettre les manteaux aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et **identifiez les vêtements de vos enfants**.

Merci!

Nathalie Viens, directrice

Habone Osman-Hachi, directrice adjointe